Pfarrer

Jürgen Schmidt, Tel. 07555/348 pfarrer@se-deggenhausertal.de

Gemeindereferentin

Gudrun Grupp-Schäfer, Tel. 0171 284 7879 gemref@se-deggenhausertal.de

Sekretariat:

Anita Russ, Luitgart Faitsch, Tel. 07555/258 pfarrbuero@se-deggenhausertal.de

Öffnungszeiten:

Montag und Mittwoch jeweils von 9-12 Uhr Donnerstag von 14.30-17.30 Uhr



Freitag, 24. Januar – Hl. Franz von Sales

18:00 Uhr! Roggenbeuren: Hl. Messe

Samstag, 25. Januar – Bekehrung des Hl. Apostel Paulus

19:00 Uhr Limpach: Hl. Messe mit Kerzensegnung und Blasiussegen

(Wir beten für Erwin und Kreszentia Mutter)

Sonntag, 26. Januar – 3. Sonntag im Jahreskreis

08:45 Uhr Roggenbeuren: Hl. Messe mit Kerzensegnung und Blasiussegen

10:30 Uhr Lellwangen: Hl. Messe mit Goldener Hochzeit von Annemarie und Erwin

Schweizer (Wir beten für Raimund Lohr (Jahrtag), Elisabeth Schmid (3. Opfer), Stefan Schweizer, Adrian Waibel und alle verst. Angehörigen der Fam. Schweizer)

Dienstag, 28. Januar – Hl. Thomas von Aquin

14:00 Uhr **Untersiggingen**, Pfarrhaus: Dienstagscafe

18:30 Uhr **Limpach**: Eucharistische Andacht

19:00 Uhr **Limpach**: Hl. Messe

Mittwoch, 29. Januar –

08:45 Uhr **Urnau**: Rosenkranzgebet

09:30 Uhr **Urnau**: Hl. Messe (Wir beten für Josef Himpel und verst. Angehörige)

Das Pfarrbüro ist heute geschlossen.

Donnerstag, 30. Januar -

18:30 Uhr **Oberhomberg**: Rosenkranzgebet

19:00 Uhr **Oberhomberg**: Hl. Messe

Treitag, 31. Januar – Hl. Johannes Bosco 18:30 Uhr **Deggenhausen**: Rosenkranzgebet

19:00 Uhr **Deggenhausen**: Hl. Messe

Samstag, 01. Februar –

19:00 Uhr Untersiggingen: Hl. Messe mit Kerzensegnung und Blasiussegen (Wir beten für

Johann und Erika Waibel und Sohn Herbert, Elisabeth und Karl Kaub, Maria und

Eugen Müller (beide Jahrtag))

Sonntag, 02. Februar – Darstellung des Herrn (Maria Lichtmess)

08:45 Uhr **Urnau**: Hl. Messe mit Kerzensegnung und Blasiussegen

10:30 Uhr Oberhomberg: Hl. Messe mit Kerzensegnung und Blasiussegen

Pfarrbüro

Das Pfarrbüro ist am Mittwoch 29. Januar geschlossen.

Danke für die Ihre Spenden im Jahr 2024

| Afrika-Kollekte | 164,67 € |
|----------------------------------|-----------|
| Misereor -Kollekte | 578,79€ |
| Kollekte für das Heilige Land | 300,05€ |
| Diasporaopfer Kommunionkinder | 176,35 € |
| Katholikentag | 228,74 € |
| Renovabis-Kollekte | 310,48 € |
| Peterspfennig | 183,21 € |
| Für Soziale Kommunikationsmittel | 181,99 € |
| Caritaskollekte | 371,35€ |
| Missio-Kollekte | 410,10€ |
| Kollekte für Priesterausbildung | 140,63 € |
| Diaspora Kollekte | 274,05€ |
| Weltmissionstag Kinder | 168,30 € |
| Adveniat-Kollekte | 1326,31 € |
| Gabe der Gefirmten | 450,04 € |

Als Klingelbeutelspenden gingen 12.336,17 € ein. Diese verbleiben in der Kirchengemeinde und werden dem Haushalt zugeführt.

Ergebnis der Sternsinger-Aktion 2025

| Deggenhausen | 1.597,10 € |
|------------------------|-------------|
| Lellwangen | 1.092,20 € |
| Urnau | 1.549,00 € |
| Roggenbeuren | 1.123,60 € |
| Untersiggingen | 3.249,53 € |
| Oberhomberg | 1.545,11 € |
| Limpach | 1.912,90 € |
| Wittenhofen | 1.158,50 € |
| Wendlingen, Harresheim | 669,85€ |
| Privatspende | 50,00€ |
| Gesamt | 12.119,44 € |
| | |

Allen Spenderinnen und Spendern sage ich als Pfarrer von ganzem Herzen Vergelt's Gott und Dankeschön. Mit Ihren Spenden helfen Sie so vielen Menschen, die es Ihnen danken. Allen Kindern und Jugendlichen mit ihren Begleitern möchte ich ganz herzlich danken für ihr Engagement und ihre Tatkraft für die diesjährige Sternsinger-Aktion 2025. Vielen Dank auch im Namen des Pfarrgemeinderats Ihr Pfarrer Jürgen Schmidt

"Daumen hoch. Das kriegen wir hin!"

Der Beschließende Ausschuss traf sich zur ersten Sitzung im neuen Jahr

Vor Kurzem trafen sich die Delegierten der Pfarrgemeinderäte im Beschließenden Ausschuss zur Beratung in Meersburg. Schwerpunktthema war die Vorbereitung der Pfarreiratswahl. In einer konstruktiven Atmosphäre wurden die nächsten Schritte der Kirchenentwicklung diskutiert. Am Schluss hieß es "Daumen hoch. Das kriegen wir hin!".

Der Vorsitzende des Gremiums Jörg Bailer konnte ein fast vollzähliges Gremium zur ersten Sitzung im neuen Jahr begrüßen und wünschte den Delegierten viel Segen und Kraft für das neue

Jahr mit all seinen Umbrüchen und Herausforderungen. Pastoralreferent Manfred Fischer, der zum ersten Mal als lokaler Projektkoordinator mit dabei war machte im Geistlichen Impuls Mut, ausgehend vom biblischen Text der Brotvermehrung, auch in der heutigen Zeit auf das Wirken Jesu zu vertrauen. "Wie die Jüngerinnen und Jünger damals dürfen auch wir darauf vertrauen, dass Jesus das bisschen, das wir einbringen, vermehrt und für uns sorgt. Seinen Segen dürfen wir dann miteinander verkosten und an andere weitergeben" so der Pastoralreferent.

Der Schwerpunkt des Abends lag auf der Vorbereitung der Pfarreiratswahl Ende des Jahres. Im Laufe der nächsten Wochen sollen die Leitungsverantwortliche vor Ort festlegen, welche Stimmbezirke eingerichtet werden und wie groß die Anzahl der direkt zu wählenden Mitglieder im neuen Pfarreirat sein soll. Matthias Haberstroh von der Projektleitung präsentierte die verschiedenen Optionen, die eine Kleingruppe auf der Basis der Rückmeldungen aus den Dialogforen und anderer Treffen erarbeitet hatte. Mit diesen Infos werden nun die Delegierten in die ihre Pfarrgemeinderäte gehen und dort weiter beraten bevor am 11. Februar 2025 in der Sitzung des Beschließenden Ausschuss final entschieden wird.

Mit einem Ausblick auf die weitere Wegplanung, einem Segensgebet und dem Fotoshooting endete die Sitzung. "Ich bin sehr zufrieden über die konstruktive Atmosphäre, in der wir heute miteinander geschafft haben. Das macht Mut für den weiteren Weg" resümierte Jörg Bailer nach der Sitzung.

Info 1:

Der Beschließende Ausschuss ist das Gremium, das alle im Vorfeld der neuen Pfarrei zu fällenden Entscheidungen miteinander berät. Neben dem Dekan sind in diesem Gremium Vertreterinnen und Vertreter der einzelnen Pfarrgemeinderäte vertreten.

Info 2:

"Auf geht's!" ist das Motto der Pfarreiratswahl am 19. Oktober 2025. Es soll motivieren, sich an der Wahl zu beteiligen:

In der Wahlorganisation, beim Finden von geeigneten Kandidierenden, als neuer Pfarreirat, als Wählerin und Wähler.

"Auf geht's!" ist auch als Startsignal zu lesen: Die Pfarreiratswahl ist das erste große Ereignis innerhalb der 36 neuen Pfarreien, die zum 1. Januar 2026 gebildet werden. Jetzt beginnt wirklich etwas Neues, und die Mitglieder der Pfarrei können alle daran teilhaben!

Deutschland betet Rosenkranz

Die Initiative "Deutschland betet Rosenkranz" lädt jeden Mittwoch um 18:00 Uhr ein, gemeinsam den Rosenkranz zu beten. Treffpunkt ist der Bildstock "Zum Hebsack 8" bei Familie Hecht in Roggenbeuren.

Weitere Infos unter www.deutschlandbetetrosenkranz.de

Handauflegen - Sich segnen lassen- im Pfarrsaal Oberhomberg

Jeden Dienstag von 15:00-18:00 Uhr, ca. 1 Stunde pro Person. Anmeldung erforderlich unter Tel. 07555 – 5147

Wo rufe ich an, wenn ich einen Seelsorger bzw. Priester brauche?

Im Pfarramt in Untersiggingen Tel. **07555 - 258** oder direkt bei Pfarrer Jürgen Schmidt Tel. **07555 - 348**

"Im Vertrauen auf Jesus Christus gestalten wir lebendige Gemeinschaft im Deggenhausertal" und sind füreinander da!